



AQUI en el CONGRESO  
**JOSE ANTONIO CHAVEZ**

## **Nayarit, poder transexenal y persecución a opositores**

por [Mexico Informa](#) | Dic 19, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Resulta que el gobernador de Nayarit, Miguel Angel Navarro Quintero comenzó una estrategia para eliminar las barreras en la búsqueda de imponer a su secretaria de Educación, María Elizabeth López Blanco como su candidata preferida para sucederlo en el 2027.

Es el mismo estilo que están cocinando los gobernadores de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo y de Nuevo León, Samuel García, con un pequeño cambio de hacer una ley que obligue registrar a mujeres para las próximas elecciones al gobierno del estado.

Naturalmente que ya levantó ámpula en Palacio Nacional de Claudia Sheinbaum y en consecuencia la líder nacional de Morena, Luisa Alcalde, advirtió que presentarán un recurso de inconstitucionalidad para echar atrás esas reformas de los estados conocidas como "Ley Esposas".

Desde luego que el gobernador nayarita no le importó ir contra corriente y menos contra la preferida de su partido Morena y de López Obrador, la actual presidenta municipal de Tepic, Geraldine Ponce.



Dicen los que saben que Navarro Quintero intenta, con esa imposición cuidarse las espaldas ante las severas acusaciones que pesan sobre el por actos de corrupción y como un ejemplo, por la expropiación irregular de terrenos con alto potencial de negocios en Bahía de Banderas y la Riviera Nayarita, ya bajo lupa de Sheinbaum.

A dos años de terminar su gestión, puso en marcha una estrategia que incluye despido y traición de colaboradores y hasta encarcelamiento a activistas para imponer a su candidata y preservar su proyecto político que le garantice impunidad y poder.

Navarro Quintero deberá dejar el cargo en septiembre de 2027, tras los comicios celebrados unos meses antes, en donde Morena promedia, hasta el momento, el 35 por ciento de las preferencias electorales.

El gobernador ha construido su proyecto transexenal entorno a María Elizabeth López Blanco, su directora general de Servicios de Educación Pública del estado.

Navarro Quintero aniquilar cualquier obstáculo que entorpezca su proyecto, lo que incluye -por supuesto-, hacer a un lado a todo a aquél que apoye a la alcaldesa de Tepic, la que significa para el partido oficial la candidata natural.

A 4 años de que inició su sexenio, el gobernador ya destituyó a la mitad de su gabinete por no simpatizar con su prospecto. Es tal su apetito por consumar su proyecto, que a su ex secretario General de Gobierno, Juan Antonio Echegaray Becerra, lo mando a detener.

Ese mismo apetito lo ha llevado a perseguir judicialmente o encarcelar a activistas como Issac "Chakin" Cárdenas o a líderes de organizaciones sociales, como Oliver González, actual dirigente de la Asociación Rural de Interés Colectivo (ARIC), quien fue presionado y no precisamente con buenos modales, para denunciar sin argumentos a su antecesor, Rodolfo Coronado, con el objetivo de que la organización campesina apoye a López Blanco.

La serie de escándalos le podrían representar al partido guinda la pronta pérdida de posiciones estratégicas, el 35 por ciento de aceptación, no es una garantía. El tiempo lo dirá, de eso no hay la mínima duda.



## JUNIO, PLAZO FATAL PARA APROBAR LA ELECTORAL

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo afirmó que la reforma Electoral, es muy significativa y, después de la judicial, es también muy importante para el Estado Mexicano.

Se ha hecho un trabajo importante y a nivel muy profundo desde el Congreso que es, sin duda, un Congreso Constituyente", porque se ha reformado profundamente la Constitución Política en favor del pueblo de México, con más de 20 reformas que responden a la lucha de muchos años.

**Ricardo Monreal**, como líder de la Cámara de Diputados, destacó que si bien la Presidenta Claudia Sheinbaum enviará la reforma en mediados de enero, será hasta febrero cuando entre al análisis.

Mientras que la presidenta de la Mesa Directiva, la panista, **Kenia López** estableció que hay tiempo para esa reforma y, junto con Monreal recordaron que el plazo fatal para aprobarla es tres meses antes que arranque el proceso electoral que es en septiembre del 2026, es decir tienen hasta el 30 de junio.

## A TOCAR PUERTAS LOS NUEVOS VERDES EN BJ

A quienes se sumaron al Partido Verde Ecologista en Baja California esperando cómodamente posiciones políticas, resulta que se llevaron un chasco porque ya se fue Juan Carlos Hank Krauss de la dirigencia de ese instituto político.

El escenario político exige tiempo, dedicación y mucha cercanía con la ciudadanía y eso es lo que no hicieron varios integrantes del PVEM que hoy se ven obligados a tocar, d nueva cuenta puertas para ganar adeptos.

El que no se preocupa, es el ex líder Hank Krauss pues tiene el camino andado, ya sabe qué si y qué no gusta a los bajacalifornianos y podría ser su apuesta de esa vagancia que le dio la cercanía con la gente previo al 2027.

## OTRA VEZ: NOS VEMOS HASTA ENERO

<https://mexicoinforma.mx/nayarit-poder-transexenal-y-persecucion-a-opositores/>